

Beschlussvorlage

Betreff:

ÖPNV

- Information über die vom Land geplanten Schienenverkehre auf den Strecken von Mosbach Richtung Mannheim, Stuttgart und Osterburken

Beratungsfolge:

Gremium:	am:	Behandlung:
Gemeinderat	18.07.2023	öffentlich

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, beim Land die Interessen des Elzmündungsraums hinsichtlich schneller Regionalexpressverbindungen im Neckartal zu bekräftigen.

Sachverhalt:

Im Zuge der Inbetriebnahme des neuen Tiefbahnhofs Stuttgart muss der Schienenpersonenverkehr in Nordbaden und Nordwürttemberg neu geordnet werden. Die Auswirkungen reichen bis in den Neckar-Odenwald-Kreis und bis Mannheim. Für die Strecken um Mosbach sind nach und nach Entwürfe bekannt geworden, die bei den Verantwortlichen auf erhebliche Kritik stoßen. Anstelle erwarteter Verbesserungen sehen Stadt- aber auch Landkreisverwaltung deutliche Verschlechterungen auf die Region zukommen.

Die Verwaltung wird in der Sitzung über die Planungen auf den einzelnen Strecken um Mosbach berichten.

Finanzielle Auswirkungen:

-

Anlagen:

-